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Kenntnisnahme 
 

 
 
 
Betreff: Anfrage der CDU-Fraktion zur Verteilung des Amtsblattes im Stadtgebiet 

von Halle (Saale) 
  
 
Von Bürgern der Stadt wurden an uns Berichte über eine angeblich nicht mehr erfolgende 
Verteilung des Amtsblattes ab den Sommermonaten in Lebensmittelmärkten herangetragen.  
 
Beschwerden gab es u.a. über eine eingestellte Verteilung im Bereich Wasserturm Nord 
(beispielsweise für das Edeka im Hermes-Areal und sowie dem Netto am Birkhahnweg) 
sowie in der Ortslage Trotha (Aldi, Netto).  
 
Die Verteilung des Amtsblattes in den Dienstgebäuden der Verwaltung scheint zu 
funktionieren.  
 
Deswegen fragen wir:  
 

1) Sind ähnlich lautende Beschwerden bei der Verwaltung eingegangen?  
 

2) Sind Probleme hinsichtlich der Auslage des Amtsblattes bekannt?  
 

3) Falls ja: Welche Abhilfe ist für die Problematik vorgesehen? 
 
 
gez. Andreas Scholtyssek 
Fraktionsvorsitzender 
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Sitzung des Stadtrates am 28.10.2020 
Anfrage der CDU-Fraktion zur Verteilung des Amtsblattes im Stadtgebiet von Halle 
(Saale) 
Vorlagen-Nummer: VII/2020/01797 
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Antwort der Verwaltung: 
 
1. Sind ähnliche Beschwerden bei der Verwaltung eingegangen? 
 
Nein. Das Amtsblatt liegt kostenfrei an allen Verwaltungsstandorten und Quartierbüros aus. 
Zudem ist es erhältlich im Stadtarchiv, in der Stadtbibliothek, im Stadtmuseum, im 
Konservatorium, in der Tourist-Information, bei den Wohnungsunternehmen, in den 
Kundencentern der HAVAG sowie in Sport- und Freizeiteinrichtungen. Darüber hinaus wird 
das Amtsblatt online zur Verfügung gestellt und kann im Abonnement per E-Mail bezogen 
werden. 
 
Da die o. g. Standorte aufgrund der Corona-Pandemie von März bis Mai 2020 nicht bzw. nur 
eingeschränkt zugänglich waren, wurde das Amtsblatt unter anderem in Ärztehäusern und 
Supermärkten ausgelegt. Dies ist auch weiterhin möglich.  
 
Insgesamt ist das Amtsblatt damit an 145 Standorten im gesamten Stadtgebiet verfügbar. 
 
 
2. Sind Probleme hinsichtlich der Auslage des Amtsblattes bekannt? 
 
Nein. 
 
Falls ja: Welche Abhilfe ist für die Problematik vorgesehen? 
 
Entfällt 
 
 
 
 
 
Dr. Bernd Wiegand 
Oberbürgermeister 
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